

## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/277

Chihuahua, Chih., a 14 de noviembre de 2024

### **Promueve SEyD movilidad de docentes bilingües a escuelas de Estados Unidos en colaboración con IAG**

*-El objetivo es fortalecer los conocimientos de las maestras y maestros de Educación Básica y Media Superior mediante el intercambio cultural y profesional*

Con el objetivo de impulsar la movilidad de docentes bilingües a instituciones educativas de Estados Unidos, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) formalizó una alianza con la organización International Alliance Group (IAG), por medio de la firma de una carta de intención.

La meta es fortalecer los conocimientos de las maestras y maestros de Educación Básica y Media Superior mediante el intercambio cultural y profesional, para lo cual se les ayudará en los trámites y todos los procesos necesarios para obtener la aceptación en el programa J-1.

Dicho esquema les permite compartir sus conocimientos y experiencia con estudiantes y comunidades estadounidenses, con la participación de docentes de todo el mundo.

El documento fue signado por el titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, y el presidente de IAG, Jason Hammond, con los secretarios generales de las Secciones 8 y 42 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Eduardo Zendejas Amparán y Manuel Quiroz Carbajal, respectivamente, como testigos del acuerdo.

Como parte del evento, también se realizó una Feria de Empleo en el Salón de Seminarios de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH), dirigida a maestras y maestros bilingües interesados en la movilidad.

Gutiérrez Dávila resaltó que con estas acciones se atienden las instrucciones de la gobernadora Maru Campos, de formar alianzas que amplíen el intercambio académico de los docentes, todo dentro de las líneas de acción de la Agenda Estatal de Inglés.

Añadió que este acuerdo abre las puertas a experiencias enriquecedoras, donde las y los participantes pueden expandir sus horizontes profesionales y culturales en un entorno internacional, en específico en los Estados Unidos.

“Sabemos que los desafíos de la educación global demandan docentes bien preparados y abiertos al aprendizaje continuo, estamos convencidos de que esta iniciativa les permitirá crecer y contribuir al sistema educativo de nuestro estado”, expresó el funcionario.

A su vez, Jason Hammond señaló que México, y particularmente Chihuahua, es un semillero de docentes bien preparados, por lo cual los invitó a aprovechar esta oportunidad y vivir una experiencia que les permitirá fortalecer su desarrollo profesional y traer de vuelta los conocimientos adquiridos.